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La Verdadera Gracia Parte 1 

El Evangelio es el mensaje de Su sobreabundante Gracia. Esta es la manera que me gusta 
decirlo: La Gracia radical es el verdadero Evangelio. Este mensaje está siendo refrenado en la 
mayor parte del “Cristianismo” por aquellos que se promueven como “guardianes de la verdad”, 
pero son los primeros en decir, “si la gracia se enseña en exceso, te hará vivir un estilo de vida 
pecaminoso.” Estas personas son hermanos quienes siempre tratan de pervertir la verdad que 
Pablo enseña en el Nuevo Testamento, y son los mismos que cuestionaban las enseñanzas de 
Pablo sobre la Gracia en su día: 

Romanos 3:8 
Algunos incluso nos difaman asegurando que nosotros decimos: « ¡Cuanto más 
pecamos, mejor!» 

Esta acusación es muy típica cuando se anuncia el Evangelio de la Gracia no-adulterada. De 
hecho, uno de los teólogos más respetados, el Dr. David Martyn Lloyd-Jones, hizo un 
comentario interesante sobre la gracia de Dios en su serie del libro de Romanos. El Dr. Lloyd-
Jones escribe: 

• “No hay mejor prueba de si un hombre está realmente predicando la Nueva 
Evangelio Testamento de la salvación que este, que algunas personas podrían 
malinterpretarlo que significa que en realidad equivale a esto, que por estar salvados por 
la gracia sola, no importa en absoluto lo que haces; usted puede seguir pecando todo lo 
que quieras, ya que redundará aún más a la gloria de la gracia. Esa es una muy buena 
prueba de la predicación del evangelio. Si mi predicación y la presentación del evangelio 
de la salvación no se exponga a este malentendido, entonces no es el evangelio…” 

Pablo fue cuestionado varias veces de la predicación de la gracia en exceso. De hecho, en el libro 
de Romanos, Pablo se plantea la pregunta dos veces: 

Romanos 6:1 
“Entonces, ¿qué diremos? ¿Seguiremos pecando, para que la gracia abunde?” 

   
Romanos 6:15 
“¿Entonces, qué? ¿Pecaremos porque no estamos bajo la ley sino bajo la gracia?” 

En primer lugar, pregúntate lo siguiente, ¿Por qué Pablo tuvo que lidiar con esta cuestión en el 
libro de Romanos? La respuesta es porque Pablo había enseñado el Evangelio de la Gracia de tal 
manera que era inevitable que alguien te cuestionara diciendo: “¿Así que estás diciendo que yo 
podría ir a vivir en el pecado?” Ahora te digo esto: Si esta pregunta no te llega a tu mente cuando 
escuchas un sermón en tu iglesia, entonces tú no estás escuchando la misma gracia que está en la 
Biblia, sino una versión adulterada de la misma.  
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Si la gracia no se predica radicalmente hasta el punto donde la gente lógicamente pregunte 
si pecando más hace sobreabundar la gracia, entonces no es el verdadero Evangelio (que en 
realidad no es radical, pero en perfecta armonía.)  

Cuando alguien predica el verdadero evangelio, sonará como un mensaje muy “radical”, pero no 
tengas miedo mi amigo. Sólo suena “radical” porque estamos acostumbrados a escuchar una 
versión “equilibrada”, que realmente no es equilibrada,  sino una versión distorsionada de la 
verdadera gracia. 

En segundo lugar, permítame responder a la pregunta de Pablo en Romanos 6:1. La respuesta es,  

-¡Claro que no!  

No le estoy diciendo a nadie que vaya vivir en el pecado. Yo mismo estoy totalmente en contra 
de una vida de pecado. Sin embargo, lo que estoy diciendo es que cuando tú peques, tenemos 
ante el Padre un intercesor, Jesucristo, que nos ha hecho justos eternamente. ¡Aleluya! 

- Tu no debes decir, “cuando la gente peque, todavía serán perdonados." Eso es dar una 
licencia para pecar. 

Mi amigo, todo el mundo fallará. Es sólo cuestión del tiempo que hagas algo que no vas a estar 
muy orgulloso de hacerlo. No tengas un concepto humano del pecado! Si estás pensando en que 
no has cometido pecados “grandes”, sino sólo “pequeños”, entonces déjeme decirte que todo está 
en la mezcla. Para Snickers, si es un pedazo grande o un pequeño pedazo, sigue siendo 
chocolate. De la misma manera, si se trata de un pecado grande o un pequeño pecado, eres 
culpable de todos los pecados [Santiago 2:10]. Por eso la gracia fue dada a nosotros, que 
constantemente nos equivocamos. La Gracia sólo significa algo para alguien que lo está haciendo 
mal constantemente, y cuando te equivocas, la Gracia súper abunda porque todos tus pecados 
pasados, presentes y futuros han sido perdonados por Cristo. 

¿Licencia para pecar? ¡Por supuesto que No! Mi amigo, observe que la gente ya está pecando sin 
esta licencia que tú dices ser la gracia. Pero permítame decirte que la gracia es el poder de sacar a 
la gente del pecado. 

 Romanos 6:14 
“Así el pecado no tendrá dominio sobre ustedes, porque ya no están bajo la ley 
sino bajo la gracia.” 

Observe que es cuando estas bajo esta Gracia que el pecado no tendrá dominio sobre ti. El 
mensaje del Evangelio de la Gracia no te conduce al pecado, sino hará que te enamores de Jesús 
una y otra vez. La Gracia es tu primer amor.  El mismo Jesús puede testificar de esto. Continuará 
en la Parte 2. Amén. 

Por Joyner Briceño 


